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市
長
選
主
要
会
派
、
反
発
も

横
浜
市
の
中
田
宏
市
長
が
、
立
候
補
の
意
思
を
明
ら
か
に
し
た
3
月
の
横
浜
市
長
選
で
、
市
議
会
議
員
の
定
数
削

減
な
ど
議
会
改
革
を
選
挙
公
約
に
盛
り
込
む
こ
と
を
検
討
し
て
い
る
こ
と
が
わ
か
っ
た
。
2
6
日
に
公
明
党
県
本
部
幹

部
に
立
候
補
の
意
思
を
伝
え
た
際
彗
2
期
日
に
手
掛
け
た
い
主
要
政
策
と
し
て
、
市
長
が
説
明
し
た
。
た
だ
、
定

数
削
減
に
つ
い
て
は
、
現
職
議
員
の
「
死
活
問
題
」
に
つ
な
が
り
か
ね
な
い
た
め
、
市
議
会
の
主
要
会
派
か
ら
反
発

も
予
想
さ
れ
そ
う
だ
。

2
6
日
の
会
合
に
は
、
公
明

党
県
本
部
の
益
田
駿
代
表
代

行
の
は
か
、
木
村
久
義
市
議

ら
が
同
席
し
た
。

市
長
は
2
5
日
に
白
民
党
横

浜
市
連
会
長
の
小
此
木
八
郎

衆
院
議
員
に
、
市
長
選
へ
の

立
候
補
す
る
意
思
を
伝
え
た

が
、
益
田
代
表
代
行
ら
に
も

同
じ
考
え
を
伝
え
た
。
議
会

改
革
は
、
こ
の
席
上
、
市

長
か
ら
伝
え
ら
れ
た
と
い

う
。関

係
者
に
よ
る
と
、
2
期

日
に
実
現
し
た
い
政
策
の
l

つ
と
し
て
議
会
改
革
を
挙

げ
、
議
員
定
数
の
問
題
や
、

議
会
の
情
報
公
開
を
含
め

て
、
益
田
代
表
代
行
ら
に
協

力
を
依
頼
し
た
と
い
う
。

横
浜
市
議
会
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は
92
（
現
在
2
人
欠
員
）
だ

が
、
定
数
削
減
を
視
野
に
入 れ

た
提
案
の
よ
う
だ
。
ま

た
、
議
会
の
情
報
公
開
は
、

（
中
上
貴
博
）

市
議
1
人
あ
た
り
月
5
5
万
円

支
出
さ
れ
て
い
る
政
務
調
査

政
党
側
に
「
踏
み
絵
」
迫
る

風
解
哲
横
浜
市
の
中
田

宏
市
長
が
、
2
期
日
に
向
け

た
選
挙
公
約
に
「
議
会
改

革
」
を
掲
げ
る
と
い
う
荒
業

に
踏
み
込
も
う
と
し
て
い
る

背
景
に
は
、
白
民
、
民
主
、

公
明
の
主
要
政
党
が
独
自
候

補
の
擁
立
を
ほ
ぼ
あ
き
ら

め
、
「
無
風
選
挙
」
と
な
り

そ
う
な
追
い
風
の
事
情
が
あ

る
。
政
党
側
が
中
田
氏
に
寄

り
添
わ
ざ
る
を
得
な
い
構
図

を
テ
コ
に
、
政
党
に
「
踏
み

絵
」
を
踏
ま
せ
、
政
策
面
の

ハ
ー
ド
ル
を
高
め
よ
う
と
い

う
戦
略
が
う
か
が
え
る
。

首
長
選
で
い
え
ば
、
票
を

出
す
の
は
支
援
政
党
側
で
あ

る
た
め
、
本
来
な
ら
候
補
者

の
方
が
政
党
の
要
求
を
受
け

入
れ
る
側
に
な
り
が
ち
だ
。

と
こ
ろ
が
、
今
回
の
市
長
選

で
は
、
共
産
党
を
除
き
、
独

白
候
補
を
擁
立
す
る
動
き
は

な
く
、
自
民
、
民
主
、
公
明

の
3
党
と
も
中
田
氏
の
支
援

に
回
る
見
通
し
だ
。
最
大
会

派
の
自
民
は
、
2
9
日
の
市
連

の
会
A
‥
で
「
支
持
」
を
表
明

す
る
と
み
ら
れ
て
い
る
。

議
員
定
数
の
削
減
は
、
議

員
に
と
っ
て
革
雪
．
誹
な
テ

ー
マ
の
ひ
と
つ
だ
。
市
の
財

政
再
建
や
職
員
の
特
殊
勤
務

手
当
の
原
則
廃
止
な
ど
で
、

す
で
に
行
政
改
革
の
実
績
を

上
げ
て
い
る
市
長
が
、
ぼ
か

の
市
長
が
な
か
な
か
取
り
組

め
ず
に
い
る
議
会
改
革
に
2

期
日
に
踏
み
込
み
た
い
と
考

え
る
の
は
自
然
だ
。

市
長
と
し
て
は
、
独
白
候

補
が
い
な
い
政
党
側
の
「
窮

み
」
に
つ
け
込
み
、
市
長
選

を
、
2
期
日
の
政
策
実
現
の

た
め
の
主
導
権
を
握
る
場
と

位
置
づ
は
る
戦
略
の
表
れ
と

み
ら
れ
る
。
（
中
上
貴
博
）
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費
の
公
開
が
念
頭
に
あ
る
と

み
ら
れ
る
。

政
務
調
査
費
は
各
会
派
ご

と
に
渡
さ
れ
、
各
会
派
は
年

1
回
、
議
長
に
収
支
報
告
吾

を
出
す
こ
と
が
義
務
づ
け
ら

れ
て
い
る
が
、
領
収
書
の
添

付
な
ど
の
必
要
は
な
い
た

め
、
「
不
透
明
」
と
の
批
判

が
あ
る
。

た
だ
、
市
議
会
は
議
会
改

革
を
検
討
す
る
た
め
の
調
奄

会
を
0
4
年
に
す
で
に
設
け
、

定
数
削
減
や
日
当
の
廃
止
な

ど
の
議
論
を
進
め
よ
う
と
し

て
い
た
。
こ
の
た
め
、
主
要

会
派
か
ら
高
島
と
対
等
で

あ
る
議
会
の
問
題
に
、
首
長

が
意
見
す
る
の
は
い
か
が

か
」
　
（
市
誅
の
1
人
）
と
の

批
判
も
で
て
お
り
、
今
後
は

反
発
も
予
想
さ
れ
る
。

市
長
は
こ
の
ほ
か
、
緑
を

守
る
た
め
の
新
税
の
創
設

や
、
財
政
健
全
化
策
を
進
め

る
た
め
、
予
算
編
成
を
複
数

年
度
化
す
る
こ
と
な
ど
へ
の

協
力
を
求
め
た
と
い
う
。頂

記者：

その中で、議会改革といった部分にも言及

されているようなのですが、これも先ほど言

われた課題だというふうに考えているという

ことですか。

市長：

はい。市政全体の中には、議会も含むわけ

です。行政本体もそうですし、更には、外郭

団体をはじめとした、市の関係団体などもそ

うです。市政全体という中には、いずれも当

然、入るわけです。そうした中で、議会改革

については、議会の皆さんに十分にご詩論い

ただいて、それを進めていただく、というこ

とを私は希望しています。

旦旦ユ旦重畳星組度量会見く市旦担旦よ旦L

市長：

私は、最初から言葉を正確に使ってきてい

ますが、今、私が考えている課題について、

意見交換をしていきたい、と当初から申し上

げてきています。（中略）それくその課題）

についての、ご意見を伺うということをして

いるわけです。この件については、ご意見を

いただき始めております。先週もいただきま

したし、今遇も、公式にそうした機会を設け

て（意見交換を）行う政党もございますから、

ここ数日、そうしたことを行いたい、その上

で、私自身の結論を求めたいと思っています。


